

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan nikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe (Student Team Achievement Division) STAD Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Ekosistem Di Kelas X MAN 2 Model Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Nuraini Harahap, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, dan ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc sebagai dosen penguji yang memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis. Dan tak terlupa ucapan terima kasih kepada bapak Dr. Burhanuddin, M.Pd. selaku kepala sekolah MAN 2 Model Medan, ibu Dra. Ida Iriani, M.Pd selaku guru biologi, dan siswa-siswa di MAN 2 Model Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Toat Harahap dan Ibunda Timaroli Siregar yang senantiasa sabar, memberikan motivasi serta doa-doa indah dalam setiap sholat mu dan keikhlasan hati untuk setiap langkahku sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, juga pada abangku Benni Azhari Harahap, Indra Muda Harahap dan Adikku Nur Kholila

Harahap dan segenap keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga untuk sahabat-sahabat ku B.U.D.I (Charis Malau, Annisa Maulida Maurisa, Maulida Utami, Silfia Puan, Darliani Rambe, Fitri Lulu, Martati Manurung) dan sahabat-sahabat PPL ku SMPN 1 Sei Bamban terutama grace, ayu, armi dan sahabat ku rizal, adel, usni kak nelli. Tak terlupa untuk mahasiswa Biologi kelas Ekstensi A 2012, mudah-mudahan kita sukses semuanya, Amin.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari terdapat kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2016

Penulis

Evi Yulnani Harahap

THE
Character Building
UNIVERSITY